



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Bewerbung auf Stellen für Direkteinstieg an Grundschulen und Sekundarstufe I möglich

25.04.2023



WavebreakMediaMicro - stock.adobe.com

Die Möglichkeit des Direkteinstiegs ist auf Grundschulen und die Sekundarstufe I (Werkreal- Haupt-, Real- und Gemeinschaftsschulen) ausgeweitet worden. Entsprechende Stellen sind seit 21. April 2023 veröffentlicht. Kultusministerin Theresa Schopper sagt: „Mit der Ausweitung des Direkteinstiegs gehen wir einen weiteren wichtigen Schritt zur Gewinnung zusätzlicher qualifizierter Lehrkräfte.“

Mehr in der [Pressemitteilung des Kultusministeriums vom 21.04.2023](#)

Kategorie:

[Abteilung 7 Schule](#)